



Issa Tchiroma Bakary, ministre de la Communication et porte-parole du gouvernement, a appelé à la fin des tensions dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest du pays.

Issa Tchiroma s'exprimait le jeudi 20 décembre 2018 lors d'une conférence de presse au cours de laquelle il a mis en exergue les actions du gouvernement visant à assurer le retour de la paix dans les régions.

Selon le ministre de la Communication, il est temps de mettre fin à cette crise qui a coûté la vie à de nombreux Camerounais. Pour ce faire, Issa Tchiroma Bakary a détaillé les points clés. « Il s'agit de consultation inclusive, de tolérance et de pardon. Le gouvernement s'inquiète de ces tensions, c'est pourquoi le président a pris plusieurs mesures libératrices ».

Selon le ministre de la communication, le gouvernement a pris des nombreuses mesures pour résoudre la crise dite anglophone, à l'instar de la création de la commission de désarmement et de réintégration, la commission nationale du bilinguisme et bien d'autres commissions.

Mais quelques mois avant, les habitants de Ndian dans le sud-ouest, disaient qu'ils en avaient marre des commissions. Pour eux, la seule solution à la crise, est le dialogue inclusif et sincère.